
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – P.EVAIN – C.LEGEARD 

Mrs D.ROUXELIN - O.LECOEUR - A.LEFEVRE - G.DORIZON – S.HAMON – 

D.CHANCEREL – JC.NEEL – W.LEDOYEN – G.PACILLY 

J.LUCAS (en visio) 

Membres excusés :  

Mrs JP.LOUISE – R.ROUX – F.PAING – M.QUESNEL 

 

 

Ordre du jour 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 04 avril 2024 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses  
3. Organisation Assemblée Générale du 19 juin 2024 

4. Proposition catégories championnat féminin 

5. Retour Finales U13 et journée festive U11 

6. Organisation JND du 01er juin 2024 

7. Point sur le Fête du Football en Famille 

8. Questions diverses (tour de table) 

9. Clôture par le Président  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comité de Direction 

Du Mardi 21 Mai 2024 

A 18h30 



 

Ouverture de la réunion : 

Le président accueille les membres du Comité de Direction. 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du comité de direction du 04 avril 2024. 

La validation du procès-verbal de la réunion du 04 avril 2024 a été approuvée à l’unanimité. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – S.HAMON 

 

Remerciements : 

Remerciements de la part des clubs ayant bénéficié des places pour leurs écoles de foot 

pour assister aux rencontres du SM CAEN au stade d’Ornano. 

Remerciements de la famille de A.LORET, dirigeant de l’US LESSAY lors de son décès et 

de O.LECOEUR pour le don du district suite au décès de son père. 

Félicitations : 

Le comité de direction félicite les clubs de la Manche qualifiés pour les finales des coupes 

de la Manche et de Normandie. 

Félicitations également aux éducateurs reçus au BMF et BEF. 

Informations diverses : 

Demande de deux délégués pour le District pour la tenue de la table de pointage lors de 
l’Assemblée Générale de la Ligue qui aura lieu le mercredi 12 juin à partir de 18h30 à 
l’Amirauté de Deauville. Les délégués devront être présent à 17h30. 
 

Organisation Assemblée Générale du 19 juin 2024 – JC.NEEL 

 

L’Assemblée Générale se tiendra le mercredi 19 juin 2024 à la salle de Condé Espace de 
Condé sur Vire. Le secrétaire général précise les modalités d’organisation ainsi qu’un projet 
d’ordre du jour de l’Assemblée élective et de l’Assemblée ordinaire qui suivra. Les clubs et 
les élus avisés des diverses convocations et procédures électorales. Ils recevront les divers 
documents réglementaires dans les délais impartis par les statuts du district. Un point 
définitif effectué lors du prochain Comité de direction, le 17 juin prochain. 
 
S.HAMON précise à P.EVAIN qu’il n’a pas donné suite à se demande de convoquer le 
président de la commission des opérations électorales à notre réunion. Celui-ci recevra les 
différentes têtes de liste dans le délai qu’il jugera utile. 
 
 
Proposition catégories championnat féminin – S.HAMON 

 



 

Les Présidents des districts se sont réunis (Orne, Calvados, Manche et Eure), absence 

excusée de la Seine-Maritime. 

Les catégories suivantes sont retenues dans les championnats de district : U11, U13, U15, 

U18 et séniors. La création de nouvelles catégories est du ressort de la Ligue de 

Normandie. Divers échanges entre les élus présents. 

 

Retour Finales U13 et journée festive U11 – G.DORIZON 

 

Belle réussite pour les finales U13 à Beaumont (club recevant POINTE HAGUE), 
organisation de qualité, retombées très positives des participants (joueurs et dirigeants). 
Succès de la journée festive U11, nouvelle manifestation basée sur le jeu excluant l’esprit 
compétition. Les 32 clubs présents ont plébiscité cette innovante journée, maillot pour 
chaque joueur et un goûter a été offert. Organisation réussie du club recevant l’ES 
COUTANCES. 
 
 
Organisation JND du 01er juin 2024 – G.DORIZON 

 

Pari de regrouper tous les participants sur un site emblématique dans le sud Manche pour 
accompagner les manifestations liées au passage de la flamme olympique. Près de 150 
équipes U7 et 200 équipes U9 sont engagées, soit plus de 1500 enfants attendus à ce jour. 
Remerciements aux 4 clubs engagés dans cette organisation et aux élus, aux collaborateurs 
du district ainsi qu’à nos partenaires : Conseil Départemental, Conseil Régional, les villes et 
le CDOS. 

 

 
Point sur la Fête du Football en Famille – D.ROUXELIN 

 

Emblématique manifestation qui réorganisée sera le point fort de la fin de saison. Une 
présentation précise et complète de l’organisation du projet, de son déroulement permet 
aux élus de nombreux échanges. D.ROUXELIN se félicite de l’engagement du club support, 
le FC 3 RIVIERES. Participation de 3 équipes de Foot Partagé lors de cette manifestation, 
une quatrième équipe est en attente. 

 

 
Questions diverses (tour de table) 

 

O.LECOEUR : fait le point concernant les travaux d’assainissement (fosse septique). Les 
services de l’agglomération Saint-Loise va engager la partie à leur charge dans les jours qui 
viennent. La partie privée à la charge du district reste au projet de l’étude (demandes de 
devis). Un débat s’instaure entre les élus qui s’étonnent du retard pris par le projet initié il y 
a près de 2 ans. Interrogation du président sur le provisionnement des travaux 
d’assainissement. 

 



 

C.LEGEARD : précise qu’une journée festive U11/U13 féminines aura lieu le samedi 08 juin 
2024 à Pont-Hébert et une journée découverte Foot à 11 séniors féminines à St Hilaire 
Petitville, sous forme de tournoi amical. 

 

D.CHANCEREL : précise qu’un plateau Foot Partagé aura lieu jeudi prochain à Valognes 
(4 équipes) et que nous serons présents à Ste Mère Eglise pour des animations, dans le 
cadre du passage de la flamme olympique. 

 

J.LUCAS : signale que la dernière journée des championnats se jouera ce week-end, il se 
félicite des efforts de tous pour ce respect des plannings. 

 

C.MARIETTE : fait un point des formations du programme accompagnement des 
éducatrices. Elle s’étonne que la mise en place du CF (diplôme validant les formations) a 
été reporté plusieurs fois. Ces dysfonctionnements nuisent à la fidélisation de cette 
formation de qualité. Une discussion s’instaure entre les élus qui regrettent cette situation. 
S.HAMON interrogera l’IR2F chargée de ses formations.    

 

S.HAMON : présente les dotations de l’ANS suite aux demandes des clubs. Le président 
fait le point des dossiers retenus et se félicite que 17239€ ont été accordés à 6 clubs de la 
Manche dont 4 évoluant en district pour 70% des dotations. 

 
 

Clôture de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance.  

 

 

Le Secrétaire de la séance     Le Président du District 
Jean-Claude NEEL     Stéphane HAMON  

    

   
  

 

 

   

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 23/05/2024 


